

“Somos como mercancías”

Roberto Carlos defendió a Zé Roberto, de quien opina que “sólo le hace falta jugar más” para no tener que abandonar el Madrid

► DIONISIO S. QUEVEDO
MADRID

Roberto Carlos salió ayer en defensa de su compatriota Zé Roberto, después de que saltara la noticia del más que posible traspaso de éste último al Flamengo.

Que Zé Roberto se convierta en moneda de cambio dentro de la operación del fichaje de Savio Bartolini, jugador del mencionado equipo brasileño, no le ha sentado nada bien al lateral madridista, quien afirmó tras el entrenamiento de ayer en la Ciudad Deportiva que “los clubes nos tratan a veces a los jugadores como mercancías sin consultarles nada. Lo mejor es que si se quiere fichar a un jugador se negocie un precio y ya está”.

El defensa brasileño del Real Madrid comentó que había hablado con su compañero antes del entrenamiento y que le vio “muy tranquilo, porque ahora tiene que ser él y su representante los que decidan lo que es mejor para el jugador”.

Tampoco se cansó de elogiar, al igual que el resto de los miembros que fueron interrogados sobre el caso, a Zé Roberto, de quien dijo que “en mi opinión es un grandísimo jugador que, además, me parece que se ha adaptado muy bien a España y al fútbol europeo” y al que, según Roberto Carlos, “solamente le hace falta jugar más partidos y más minutos para poder demostrar todo lo que vale”.

Sin embargo, al igual que sus compañeros, Roberto Carlos no quiso restar valía ni a Savio ni a Rodrigo —este

último iría cedido al Flamengo en la misma operación—, a quienes manifestó conocer bien y admirar mucho. “Que yo quiera que Zé Roberto se quede no quiere decir que no me guste que vengan Savio ni Rodrigo, ya que son dos buenos jugadores. A Savio le conozco más porque he coincidido más con él en la selección, pero Rodrigo también es un futbolista fantástico. Lo mejor es que vinieran los dos y que Zé Roberto no se fuera a Brasil”, explicó.

Amén de la apología a su compatriota en el Real Madrid, el lateral se refirió también al próximo compromiso liguero, mañana ante el Valladolid en el Santiago Bernabéu, con la ‘venta’ para el equipo blanco de conocer los resultados de sus máximos rivales antes de jugar. “Lo que nosotros debemos hacer es mantener el nivel lo suficientemente alto para seguir ganando partidos, aunque sepamos por adelantado lo que hayan hecho el Atlético de Madrid, el Barcelona o el Celta.”, indicó.

Respecto a estos dos últimos, que se enfrentan hoy en el Camp Nou, Roberto Carlos se atrevió, incluso, a dar un pronóstico: “Para mí que van a empatar”.

Como es habitual en el defensa brasileño, no quiso ‘cebarse’ con la mala racha del rival azulgrana, un equipo al que respeta y del que señaló que “tiene grandes jugadores y por mucho que digan los periódicos, los directivos o el entrenador, son los futbolistas los únicos que pueden cambiar la situación”.

“Para mí que el Barcelona y el Celta van a terminar empatando”



AMIGO Roberto Carlos salió en defensa de Zé Roberto y cree que no debería volver a Brasil.

Hierro, prudente

El madridista Fernando Hierro se mostró muy precavido de cara al partido del lunes ante el Valladolid, ya que, dijo, “siempre preocupa cuando llega al Bernabéu un equipo en buen momento y que ya ha derrotado a todo un Barcelona”. El central blanco se refirió también al manido tema de la pre-

sunta crisis azulgrana y afirmó: “No es una cuestión de crisis, lo que ocurre es que en los equipos grandes se pierde dos veces y se empieza a hablar de estas cosas”. Hierro se congratuló de la reducción de la diferencia de puntos respecto al Barça, pues, según él, “es mejor tener al líder a un punto, ya que se había abierto una brecha demasiado grande pero la hemos hecho desaparecer”.

Artur Jorge debuta ante el Mérida en el Heliodoro

► A. CARLÓ TENERIFE

El Tenerife tiene hoy un difícil partido ante el Mérida en casa.

Sólo les cabe esperar a los locales que se cumpla el dicho y que Artur Jorge salga victorioso en su debut como técnico del conjunto insular.

Sin embargo, tendrán enfrente a un Mérida crecido, que les saca tres puntos

LA LIGA

TENERIFE (15^o, 11 puntos)
Andersson, Llorente, Ballesteros, Vierklau, André Luiz, Chano, Vivar Dorado, Felipe, Juanele, Domingos, y Kodro.

MÉRIDA (11^o, 14 puntos)
Montoya, Mariano, Luis Sierra, Momparlet, Pablo Alfaro, Ruano, De los Santos, Marcos, Sinval, Gabrich y Radchenko.

Árbitro
López de la Fuente (C. Gallego)

Estadio
Heliodoro Rodríguez (17:00).

en la tabla y que bajo la dirección de Jorge D'Alessandro se está mostrando como uno de los equipos revelación.

Las principales ausencias del Tenerife son Jokanovic y Pablo Paz, ambos con sus selecciones; mientras, en el lado emeritense, la principal baja es la del argentino Leo Biagini, que no está físicamente a tope.

Marcos recompondrá su once ante los ‘leones’

► C16 SANTANDER

Un Racing muy mer-mado por las bajas recibe hoy a un Athletic, cuya victoria ante el Barça le ha dado alas. El conjunto santanderino está atravesando una mala racha (cuatro derrotas y un empate) y las numerosas ausencias con las que cuenta Marcos no facilitan la difícil empresa de vencer a los de Luis Fernández, que no podrá contar con Ríos, sancionado.

LA LIGA (12^o JORNADA)

RACING (14^o, 11 puntos)
Ceballos, Tais, Txema, Diego López, Schürer, Sietes, Arpón, Abeijón, Ismael, Conte y Correa.

ATHLETIC (8^o, 17 puntos)
Imanol Etxeberria, Alkorta, Carlos García, Ferreira, Larraínzar, Urrutia, Alkiza, Larrazábal, Guerrero, Joseba Etxeberria y Ziganda o Urzáiz.

Árbitro
Brito Arceo (Colegio Canario).

Estadio
El Sardinero (17:00 horas).

Corral se queda sin delanteros para recibir al Espanyol

El técnico del Deportivo, a la espera de la posible recuperación del lesionado Luizao, rescata a Maikel del filial para el partido de hoy ante un Espanyol eufórico tras su victoria ante el Valencia, y que no podrá contar con Brnovic.

► C16 A CORUÑA

El Deportivo de La Coruña recibe hoy en el estadio de Riazor a un Espanyol que está mostrando una de sus mejores caras en este inicio de campaña. Los coruñeses, por su parte, necesitan urgentemente los tres puntos para superar los malos momentos por los que atraviesa el equipo desde las primeras jornadas de Liga y encadenar así dos victorias consecutivas que les permitan remontar la crisis en la que están sumidos.

El gran quebradero de cabeza de José Manuel Corral, técnico blanquiazul, es la falta de delanteros para quebrar la solidez defensiva demostrada por el rival catalán. El francés Mickael Madar no está, en opinión de su entrenador, en pleni-

LA LIGA (12^o JORNADA)

DEPORTIVO (12^o, 12 puntos)
Songo'o, Armando, Naybet, Helder, Bonnissel, Mauro Silva, Flavio, Fran, Djalminha, Manjarín y Luizao o Maikel.

ESPANYOL (4^o, 22 puntos)
Toni, Cristóbal, Nando, Pochettino, Torres Mestre, Galca, Cobos, Arteaga, Pacheta, Quique Martín y Quedec.

Árbitro
Megía Dávila (Colegio Madrileño).

Estadio
Riazor (17:00 horas).

tud de facultades y no ha sido incluido en la convocatoria.

Por su parte, el marroquí Bassir tiene una sobrecarga muscular y tampoco está disponible, mientras que el brasileño Luizao sufrió una distensión en la rodilla

derecha durante el entrenamiento de ayer y su alineación en el once titular dependerá de la prueba médica a la que será sometido sólo unas horas antes del partido. En caso de que se confirmara su recuperación, el delantero brasileño podría formar de inicio un tándem atacante que completaría Javier Manjarín.

Con este cuadro médico, José Manuel Corral ha llamado urgentemente al joven Maikel, que ya se había trasladado a Madrid para jugar ante el Leganés en el filial deportivista de Segunda División B. Maikel, ‘pichichi’ en el grupo I de dicha categoría con ocho goles, está “atravesando un momento dulce en su juego”, según declaró ayer el entrenador deportivista, y sería el arma secreta de los coruñeses para superar a los catalanes.

Sobre el rival, Corral apuntó que “es un equipo sólido y que está situado en lo alto de la tabla”, aunque aseguró que sus hombres afrontan este encuentro con la moral muy alta tras la victoria del pasado miércoles ante el Zaragoza.

Por su parte, José Antonio Camacho, técnico espanyolista, no podrá contar con Branco Brnovic, sancionado con un partido por el Comité de Competición. Ésta será la única baja de un conjunto catalán que llega a Riazor pletórico de fuerzas y con el ánimo por las nubes tras su sonada victoria ante el Valencia la pasada jornada liguera.